

Juan Antonio Carrillo Donaire, responsable de los estudios jurídicos



Hijo de nuestro ilustre Catedrático de Derecho Internacional que da nombre a nuestro IES, Juan Antonio Carrillo Salcedo.

Actualmente responsable de los estudios jurídicos en los grados de Derecho, Trabajo Social y Ciencias Políticas y de la Administración en La Universidad Loyola de Andalucía.

Licenciado en Derecho y doctorado por la Universidad de Sevilla, Carrillo Donaire ha sido profesor titular de Derecho Administrativo en la Universidad Hispalense, donde ha obtenido en tres ocasiones la distinción de excelencia académica. Su actividad docente también la ha desarrollado en la Facultad de Ciencias de la Información y la de Económicas y Empresariales de la Universidad de Sevilla, así como en la Universidad Pablo de Olavide y en la Universitat Oberta de Catalunya, en las que ha impartido clases tanto en grado como en máster.

Además, Juan Antonio Carrillo ha participado en la organización de másteres, cursos postgrado y doctorado en universidades nacionales e internacionales, entre ellas las de Barcelona, Granada, Santiago de Compostela o París II.

También ha desarrollado una dilatada trayectoria investigadora, con más de 80 trabajos publicados en líneas de investigación como gestión de riesgos, regulación económica, Derecho de la Comunicación y garantía patrimonial de los ciudadanos respecto a los poderes públicos.

Paralela a su carrera docente, Carrillo Donaire ha ejercido la abogacía y ha sido responsable de la elaboración de proyectos normativos de la Comunidad Autónoma andaluza en materia de aguas, Administración electrónica, régimen jurídico de la Administración Pública y régimen patrimonial. Actualmente está ligado profesionalmente al despacho de Santiago Muñoz Machado.